



Direction Communication
presse@chu-montpellier.fr

INVITATION PRESSE

L'association Féminin Pluriel Montpellier Méditerranée a permis à l'association EN'JEUX de financer l'achat de deux chariots sensoriels Snoezelen pour les enfants hospitalisés du CHU



Hôpital Arnaud de
Villeneuve
Ludothèque

Remise des chariots sensoriels
Jeudi 26 janvier 2023 à 12h30

Hôpital Arnaud de Villeneuve
Ludothèque



Jeudi 26 janvier 2023
À 12h30

Un **gala caritatif** a été organisé en **juin 2022** au Château de Flaugergues, avec une vente aux enchères d'œuvres d'arts animée à titre gracieux par Bertrand De Latour et Jean-Christophe Giuseppi, commissaires-priseurs de Montpellier. Tous les artistes ont très généreusement fait don de leurs œuvres, Gilbert Ganiveng collectionneur et propriétaire de la galerie **Le Réservoir** à Sète, ainsi que l'association **Line'Up** qui s'est impliquée pour le choix d'un grand nombre d'artistes.

Une jeune marraine **Catherine Davydzenska**, actrice dans la série "Ici, tout commence" (TF1) a été heureuse de porter les valeurs de Féminin Pluriel et a marqué par sa présence son implication à cette belle cause du bien-être des enfants hospitalisés.

Cela a permis de recueillir des fonds qui ont été reversés à l'association EN'JEUX, une association hospitalière qui a pour mission de participer à tout objectif visant à améliorer les conditions d'accueil et l'accompagnement socio-éducatif des enfants hospitalisés et de leurs familles.

Grace à ces fonds, l'association EN'JEUX a pu financer l'achat de deux chariots sensoriels Snoezelen.

Le Snoezelen est un concept qui a été développé dans les années 1970 par deux jeunes Hollandais. Il s'agit d'une activité vécue dans un espace spécialement aménagé, **éclairé d'une lumière tamisée, bercé d'une musique douce, un espace dont le but est de recréer une ambiance agréable. On y fait appel aux cinq sens : l'ouïe, l'odorat, la vue, le goût et le toucher.**

Snoezelen a développé du matériel mobile et notamment des chariots permettant d'importer cette approche dans les structures médicales où il n'est pas possible de dédier des espaces propres à l'utilisation du Snoezelen. Ces chariots permettent d'accéder ainsi au patient alité. **La pratique de cette approche repose sur l'observation du patient, et le respect de son rythme.**

Grâce au chariot Snoezelen, les éducateurs du pôle Femme Mère Enfant vont pouvoir ainsi apporter dans les unités de soins pédiatrique (chirurgies pédiatriques, hématologie oncologie pédiatrique, pédiatrie générale et infectieuse, pneumologie, cardiologie pédiatrique, neuropédiatrie et réanimation pédiatrique) **une pratique innovante autour du snoezelen en ciblant plus particulièrement les enfants porteurs de handicap ou en permettant des séances de relaxation et de bien-être.**

www.chu-montpellier.fr



L'équipe socio-éducative sera très prochainement formée à l'utilisation du chariot Snoezelen.

Ceux-ci vont être remis au personnel hospitalier lors d'une cérémonie au sein du CHU en présence de la Marraine du Gala : Catherine Davydenka. A l'issue de celle-ci un apéritif partagé sera proposé.

Féminin Pluriel Montpellier Méditerranée

Féminin Pluriel Montpellier Méditerranée est l'antenne locale d'un réseau international fondé à Paris en 1992, et représenté dans plus de 15 pays. Celui-ci réunit plus de 500 femmes d'une grande diversité, leaders d'opinion dans leur domaine : cheffes d'entreprises, cadres du privé ou du public, professions médicales, écrivains, artistes...

L'ambition de Féminin Pluriel est d'optimiser l'activité professionnelle et le réseau de ses membres, de partager des ressources et de créer des liens d'amitié dans un esprit solidaire.

Merci de confirmer votre présence par retour de mail.

Vous êtes prié(e) d'apporter votre masque.

Contact presse :

CHU de Montpellier

presse@chu-montpellier.fr

Louise POTREL

Attachée de presse

06 71 60 72 62 – 06 65 84 98 01

www.chu-montpellier.fr

